
Bürgerversammlung des 20. Stadtbezirks am 22.10.2019

Betreff
Umwandlung des Flemischweges in eine Spielstrasse

In den letzten Jahren hat sich die Parkplatzsituation im Flemischweg vor allem abends und am
Wochenenden erheblich verschlechtert. Immer mehr und grössere Autos blockieren zum Teil total
den Gehweg. Da anscheinend kein Wille besteht dieses ordnungswidrige Parken zu sanktionieren, ist
die Situation für Fussgänger sehr unbefriedigend. Wenn die Autos schon den Platz zum Gehen
wegnehmen, sollte zumindest den Fussgängern vorrang auf der Strasse gewährt werden. Momentan
ist die Geschwindigkeit auf 30 km/h bechränkt aber viele Autos fahren trotzdem mit mehr als 40 km/h
durch. Daher sollte diese Strasse als Spielstrasse ausgewiesen warden, eventuell mit ein paar
baulichen Veränderungen

Antrag zum Themengebiet Sicherheit


